

LA

GUERRE DES ARCHÉOLOGUES

ET DE CEUX QUI NE LE SONT PAS.

Les derniers numéros de la *Revue du Lyonnais* contenaient des allusions aux attaques du *Lyon-Journal*, contre les archéologues en général et contre les collaborateurs de la *Revue du Lyonnais* en particulier.

Nous avons reçu à ce sujet des demandes d'explication. Comme le *Lyon-Journal* est peu lu des érudits, on ne sait à quel propos nous nous défendons et à quoi nous avons fait allusion. Nous paraissions frapper des moulins à vent comme feu Don Quichotte. D'un autre côté, de nombreux amis nous ont offert le secours de leur plume pour protester contre les accusations dont l'archéologie est l'objet; nous avons reçu non-seulement des lettres affectueuses, mais des articles qui perdraient de leur mérite si on ne savait à quoi ils répondent. Pour nos lecteurs qui ne connaissent pas le *Lyon-Journal*, voici les pièces du procès.

M. Paul Saint-Olive, dont la plume est aussi érudite qu'incisive, vient de publier un volume intitulé : *Mélanges historiques et littéraires*. C'est une bonne fortune pour la presse provinciale quand elle se trouve en présence